
 

Sachbearbeitung Fachbereichs-
leitung 

Amtsleitung mitzeichnendes Amt (bei 
über-/ außerplanm. Ausga-
ben: Amt 20) 

 

Stadtrat/Stadträtin Oberbürgermeisterin 

Seite 1/3 

ANTRAG 

  Vorlage-Nr.: A 22/0075 

CDU-Fraktion Datum: 21.02.2022 

Bearb.:  Fahl, Sabine Tel.:040 - 535 95 
505  

öffentlich 

Az.:    

 

Beratungsfolge Sitzungstermin Zuständigkeit 
 

Ausschuss für Stadtent-
wicklung und Verkehr 

03.03.2022 Entscheidung 

 
Verbesserung Verkehrsfluss Kreuzung Kohfurth/ Marommer Str. 
hier Antrag der CDU-Fraktion 

 
Beschlussvorschlag 
 

Zur Verbesserung des Verkehrsflusses ist die Straßenmarkierung im Bereich der Kreuzung 
Kohfurth/ Marommer Straße zu erneuern und gleichzeitig anzupassen. Fahrzeuge, die von 
Norden kommen und in die Marommer Straße abbiegen wollen sollen künftig so warten kön-
nen, dass nachfolgende Fahrzeuge rechts an ihnen vorbeifahren können. Dafür ist die Stra-
ßenmarkierung im Bereich der Einmündung der Marommer Straße etwas nach Osten zu 
verschwenken. 
 
Sachverhalt 

 
Das nachfolgende Bild stellt die aktuelle IST-Situation dar: 
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Wenn ein von Norden kommendes Fahrzeug in die Marommer Str. abbiegen will und 
aufgrund des Gegenverkehrs warten muss, können die dahinterfahrenden PKW nicht an 
dem abbiegenden PKW vorbeifahren und müssen so ebenfalls warten. So kommen in-
nerhalb einer Ampelphase nur wenige Fahrzeuge, die von Norden kommen über die 
Kreuzung und der Verkehr staut sich. 
Die Linien auf der Straße sind quasi nicht mehr existent. 
 
Der Verbesserungsvorschlag der CDU Fraktion ist im folgenden Bild dargestellt: 

 
Zur Verbesserung des Verkehrsflusses ist die Straßenmarkierung im Bereich der Kreuzung 
Kohfurth/ Marommer Straße zu erneuern und gleichzeitig anzupassen. 
 
Fahrzeuge, die von Norden kommen und in die Marommer Straße abbiegen wollen sollen 
künftig so warten können, dass nachfolgende Fahrzeuge rechts an ihnen vorbeifahren kön-
nen. Dafür ist die Straßenmarkierung im Bereich der Einmündung der Marommer Straße 
etwas nach Osten zu verschwenken. 
 
Diese Maßnahme lässt sich schnell und kostengünstig umsetzen. Auf der Kreuzung ist für 
die Maßnahme genügend Platz. Dieses Bild verdeutlicht das nochmal: 
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Bereits in der Ausschusssitzung vom 7.2.2019 hatte Herr Welk von der WIN-Fraktion eine 
Inhaltlich fast identische Anfrage unter „Berichte und Anfragen öffentlich gestellt". Die Anfra-
ge wurde von der Verwaltung am 16.05.2019 sehr allgemein beantwortet. Seitdem ist nichts 
passiert. Herrn Welk hat uns seine Anfrage und die Antwort der Verwaltung zur Verfügung 
gestellt. Sie sind diesem Antrag angehängt. 
 
Anlage: Originalantrag, inkl. Anlage 
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